

## Delfina Gómez acude a reunión para revisar avances del IMSS-Bienestar

Lilia González



Por segundo día consecutivo la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez se reunió con la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, en esta ocasión para revisar los avances respecto al esquema IMSS-Bienestar.

Este encuentro se realizó en Palacio Nacional, con la presencia de gobernadoras y gobernadores de 24 estados del país, para revisar los avances del esquema en cada entidad.

“Con nuestra Presidenta de México, la Doctora @claudiashcin, Gobernadoras y Gobernadores sostuvimos una reunión en la que revisamos los avances con respecto al IMSS-Bienestar. Con el apoyo del Gobierno de México, avanzamos en garantizar servicios de salud con calidad para beneficio de las familias” informó la mandataria en sus redes sociales.

Dejó claro que uno de los objetivos del Plan de Desarrollo del Estado de México es garantizar un sistema de salud gratuito, universal y de calidad.

De acuerdo con lo proyectado, este nuevo esquema de salud estaría beneficiando a 9 millones de mexiquenses que no cuentan con seguridad social.

Ello les permitirá que tengan acceso a servicios de salud de calidad, el rescate de unidades médicas que permaneces como “elefantes blancos” y el fortalecimiento de otros espacios de salud.

Hasta el momento, con estas acciones se han beneficiado ocho mil 473 profesionales de la salud, se han dispersado más de 651 millones de pesos a través del programa “La Clínica es Nuestra” y 75 hospitales ya forman parte del sistema IMSS Bienestar.

## Miércoles de Ceniza, llamado a la reflexión y conversión

Guadalupe de la Cruz

Católicos acuden a poner ceniza

En un ambiente de recogimiento y fe, cientos de feligreses se congregaron en la Catedral de Toluca para participar en la ceremonia del Miércoles de Ceniza, presidida por el arzobispo Raúl Gómez González. Con esta celebración, la comunidad católica da inicio a la Cuaresma, un periodo de 40 días de preparación espiritual que culmina con la Semana Santa.

Durante la homilía, el arzobispo Gómez González exhortó a los creyentes a vivir este tiempo litúrgico con un espíritu de reflexión, conversión y reconciliación. Destacó la importancia de la oración, el ayuno y la caridad como medios fundamentales para fortalecer la fe y renovar el compromiso cristiano.

“La Cuaresma es una oportunidad para acercarnos a Dios, para revisar nuestra vida y cambiar aquello que nos aleja de Él”, expresó.

Posterior a la homilía fue la imposición de la ceniza en la frente de los fieles, que les recuerda la fragilidad y la fugacidad de la vida con las palabras: “Polvo eres y en polvo te convertirás”. Este gesto, explicó el arzobispo, es un llamado a la humildad y a la toma de conciencia sobre la necesidad de vivir con sentido y propósito.

Desde tempranas horas del día, cientos de personas acudieron a la Catedral para recibir la ceniza, en un acto de fe y compromiso con la renovación espiritual.

Familias enteras, jóvenes y adultos mayores se unieron en oración, demostrando la vigencia de esta tradición dentro de la comunidad católica.

Finalmente, el arzobispo invitó a los fieles a aprovechar este periodo para fortalecer su relación con Dios y con sus semejantes, promoviendo valores como el amor, la solidaridad y el perdón.



## CODHEM convoca al Premio Mujeres Defensoras de Derechos Humanos

Ya está abierta la convocatoria para las mujeres cuyas labores tengan impacto en la protección, divulgación y defensa de los derechos humanos

Redacción

La Comisión de Derechos Humanos del Estado de México (CODHEM) convoca a las interesadas a participar en el Premio Mujeres Defensoras de Derechos Humanos, con el cual, el organismo reconocerá a quienes destaquen en la promoción, divulgación, protección, defensa y otros ámbitos del trabajo en pro de la dignidad de las personas.

El mencionado galardón se entregará en diferentes categorías, para reconocer el trabajo de las mujeres que promuevan la cultura a favor de los derechos humanos de manera general, así como en el deporte, la educación, mujeres empresarias que fomenten actividades y acciones de derechos humanos; y a quienes trabajen contra la desaparición forzada, la trata de personas o la búsqueda de personas desaparecidas.

Asimismo, se premiará a las mujeres destacadas en la protección y ayuda humanitaria de personas migrantes; en la preservación, restauración y/o mejoramiento del medio ambiente; al igual que a quienes cuidan y protegen a los seres sintientes; las mujeres periodistas y comunicadoras que trabajan por los derechos humanos; mujeres dedicadas a la difusión, promoción, protección y defensa de derechos de niñas, niños y adolescentes y a quienes combaten la violencia de género y el feminicidio.

Habrán igualmente candidaturas especiales, una de ellas post mortem, para honrar la memoria de mujeres que en vida defendieron los derechos

humanos; y a las mujeres destacadas en el campo académico, científico, social y cultural, cuyos méritos sean valiosos para mejorar las condiciones de vida, el bienestar de la sociedad y la defensa de los derechos humanos en el ámbito nacional o internacional.

El Premio Mujeres Defensoras de Derechos Humanos se entregará el próximo 26 de marzo de 2025, en ceremonia pública y la convocatoria se puede consultar en la página web de la CODHEM, en sus redes sociales oficiales y en el enlace [https://www.codhem.org.mx/wp-content/uploads/2023/03/CONVOCAT\\_MUJERES-DEFENSORAS-2025.pdf](https://www.codhem.org.mx/wp-content/uploads/2023/03/CONVOCAT_MUJERES-DEFENSORAS-2025.pdf)



## ¡Participa como Observador/a Electoral!

Algunos requisitos son:

- Credencial para votar vigente
- Tomar el curso de capacitación (presencial o virtual)
- Dos fotografías tamaño infantil (sólo para solicitudes presenciales)

Fecha límite: 7 de mayo

Más información



IEEM MX IEEM Oficial

Mexiquense vota, es justo



## Edomex se prepara para recibir a migrantes

Guadalupe de la Cruz

Norberto Morales Poblete, titular de la Secretaría del Trabajo dijo que el gobierno del Estado de México ya trabaja en mecanismos de apoyo para la reinserción laboral de los connacionales.

En entrevista el funcionario explicó que, por instrucción de la gobernadora Delfina Gómez Álvarez, se ha conformado una bolsa de trabajo para quienes regresen voluntariamente al país, además de que el Instituto de Capacitación y Adiestramiento para el Trabajo Industrial (ICATI) facilitará la certificación de sus habilidades.

“Sabemos que son personas altamente capacitadas porque han trabajado en sectores como la construcción y otras áreas en Estados Unidos. Nuestro objetivo es certificarlos para que puedan acceder a mejores oportunidades, ya sea mediante el autoempleo o integrándose a la vida laboral formal”, señaló.

Ante el impacto de las medidas económicas impuestas por Estados Unidos, Morales Poblete reconoció que el país enfrenta un momento difícil, pero aseguró que el Gobierno de México tiene una estrategia clara.

“Nuestra presidenta ha dicho que hay un plan A, B, C e incluso D para enfrentar esta situación. Ha demostrado su capacidad como estadista y estamos seguros de que el país saldrá adelante”, afirmó.

El Secretario del Trabajo en la entidad enfatizó la importancia de la unidad nacional y la defensa de la soberanía, al considerar que las recientes acciones de Estados Unidos no solo afectan a México, sino también a otras potencias como China, Canadá y Europa.

Al ser cuestionado sobre el impacto de los aranceles en la industria automotriz y la posibilidad de que empresas abandonen el Estado de México, el secretario del Trabajo descartó esta posibilidad.

“La mano de obra mexicana es calificada y rentable para las empresas. No creo que la industria automotriz se mueva, pues el mercado sigue siendo favorable en nuestro país”, afirmó.

Finalmente, Norberto Morales subrayó que, aunque los salarios en México pueden parecer bajos en comparación con Estados Unidos, son competitivos dentro del contexto económico local, y confió en que el estado podrá brindar una alternativa sólida a los migrantes.

